



# 東播磨甲南会第18回総会のご案内

●開催日：平成22年5月29日(土)

●時 間：受付開始 16:30

総 会 17:00～17:20

講 演 会 17:30～18:00

演題『東播磨地域の環境について』

播磨ウェットランドリサーチ代表 松本 修二 氏

懇 親 会 18:00～(会費 男性 8,000円 女性 6,000円 当日集金)

二 次 会 20:20～(会費 3,000円 当日集金)

●場 所：加古川プラザホテル2F  
(JR加古川駅より徒歩4分 TEL 079-421-8877)

※出席のご連絡は同封の【出席確認票】で締切5月15日までに  
東播磨甲南会事務局 ((有)共立サービス TEL 079-426-0088) へ  
FAX (079-426-0089) でお願いします。

まつもと しゅうじ  
**松本 修二**  
播磨ウェットランドリサーチ代表



## 学歴

昭和47年 3月 兵庫県立高砂高校卒業  
昭和52年 3月 甲南大学理学部応用化学科  
分析化学研究室卒業

## 職歴

昭和52年 4月 高砂市役所入庁

## 活動歴

平成7年 兵庫水辺ネットワーク幹事  
平成7年 播磨ウェットランドリサーチを設立(現在まで代表)

## 委員

農林水産省近畿農政局水土里の環境創造懇談会 委員  
兵庫県農地・水・環境保全向上対策推進委員会 委員  
明石市環境審議会 委員  
播磨ラン会 会長  
学会  
日本生態学会  
水草研究会  
兵庫県植物誌研究会  
兵庫県生物学会



# 「44日間、世界で最初に沈む国 ツバルで3家庭にホームステー」

リレーエッセイ

(有)共立サービス 代表取締役 三宅 隆宏

(昭和41年経営学部卒)



新聞、TV無し。ツバル語国営FM放送以外情報は一切入ってこない。勿論ケータイも通じない。会社で、家で何が起こっているか全く分からぬ。大好きなビールが一切飲めない(フナフチのホテルでは飲んだが)。泊めて頂いた3家庭とも誰もアルコール類は飲まない。この島の雑貨屋でも売っていない。お金は使わざまい。以上は空港のある首都フナフチ

からなる国ツバル。産業らしいものは一切無い。島の景色、熱帯魚とサンゴ、海の色の美しさは最高。反面、蚊とハエには悩まされた。主食はライス、しかし日本の“ご飯”とは程遠い。副食もプラカ(タロイモの一種)か魚又はチキン。

NPO日本ツバル交流協会の特使としてツバル首相に面会、当協会の茶谷理事長(昭和39年甲南大文学部卒)の親書を渡す役目も。この旅行のキッカケは当協会研究員小林さんの昨年5月総会の講演。東京在住28歳男性で博士課程を就学中。10月1日私と2人で日本を立ち今年3月始め帰国(私は昨年11月14日に帰国)彼と知り合わなければこのツバル行きは無かつた。

チから定期船で2泊3日かかる人口800人の島、ツバル最北「ナヌメア」での3週間の生活。

先ず、ツバルに入る前にソウルから経由国フィジーに移住したツバル人家庭で4泊。人口6000人の首都フナフチで2週間。信じられないほど親切で、正直で、素朴で、人なつっこい人達との出会い。この貴重な体験はホテル泊まり(ホテルは首都フナフチにしかない)のツアーではとても無理。



# 近況報告



平成3年経営学部卒  
行政書士・社会保険労務士  
能勢関西身延一級教導師

桝谷 有美（芳有）

東播磨甲南会に久々にご縁を頂いて近況報告をさせていただきます。私は、明治生まれの祖父に「柔軟善順にして、とげど

昭和42年経営学部卒

菅原 章夫



大学創設者「平生鉄三郎」

大學を卒業して何十年も経つてから「平生」と聞き覚えのある名前を新聞の書評欄に見つけて貰い求めた本が「平生鉄三郎伝」（小川守正、上村多恵子著、燃焼社発行）でした。

昭和62年文学部卒  
財団法人甲南病院加古川病院勤務

杉原 敬彦

10年を迎える甲南加古川病院

勤務する甲南加古川病院は今年12月で、委託から丸10年を迎えます。当時は「旧国立病院です」と電話対応していましたが、その会話を聞かなくななり、着実に地域



甲南大卒業生が経営するお店です  
周辺の自然環境を活かし、松林に囲まれた水上ゴルフ練習場。四季折々の自然の変化を肌に感じながら、爽快にゴルフを楽しんでい  
昭和57年法学部卒  
(有)二号線「ルフセンター」  
(079-425-5788)  
加古川市平岡町山之上1番地  
匿名 希望

わざ、何時も心は池の水の如く落ち着いて物事に驚かない・・・と躊躇められましたが、仕事上、自身の研鑽を怠れば、自信喪失につながります。また、ご相談が深刻であればあるほどこちらまでともすればネガティブになります。しかし、重い足取りでご相談にこられた方が明るい気持ちになつて帰られた時は今まで喜びに満たされ、感謝の気持ちでいっぱいになります。一日一日、明るく、前向きに頑張る毎日です。

げせず、やさしくて、凡てが素直であり粗暴な言葉は使わず、常に心は池の水の如く落ち着いて物事に驚かない・・・と躊躇められましたが、仕事上、自身の研鑽を怠れば、自信喪失につながります。また、ご相談が深刻であればあるほどこちらまでともすればネガティブになります。しかし、重い足取りでご相談にこられた方が明るい気持ちになつて帰られた時は今まで喜びに満たされ、感謝の気持ちでいっぱいになります。一日一日、明るく、前向きに頑張る毎日です。

その伝記に書かれた人物像に目からうろこの衝撃を受けました。努力して成人し、実業家として大成、経営者として日本経済の成長に大きく貢献する。さらに奉仕精神で理想の実現に取り組み、晩年には政界に進んで文部大臣をつとめるなど国政にも足跡を残された偉人であったことをこの本で知りました。その時、在学中に平生精神の真髄を知らずに過ぎました。自分の不勉強に苦笑したものでした。

平生先生が開設した甲南学園も甲南病院もその崇高な精神に基づく事業であり、今、そのひとつが甲南病院加古川病院として当地に設けられた事を感慨深く思っています。

とともに歩んでいます。

血液透析、がん治療などの専門的治療も充実していますが、やはり甲南加古川病院の主軸はリウマチ治療です。以前は対症療法が中心でしたが、現在は早い段階で免疫異常や炎症を治す薬を投与する治療法に変わっています。最近は生物学的製剤の投与で、寛解となる事例も多数報告されています。リウマチ性疾患の症例数では、加古川病院は世界で十指に入るとも言われます。高齢社会を迎えていましたが、その会話を聞かなくななり、着実に地域

## 東播磨甲南会ゴルフコンペ開催のご報告



ただけます。水面の特質としては、水面の水しぶきで飛距離がよくわかり、はね方でスピンのかかり方を判断できます。また、ゴルフボールは、水上ならではの2ピースボールを提供させて頂いており、通常のコースボールに比べてソフトな為、ゴルファーが一番痛めやすい肘や手首への負担が少なく、アプローチ練習にも最適です。第一神明・明石西ICから車で約5分、JR土山駅から桜並木の遊歩道を徒歩約15分のところ、大中遺跡、兵庫県立考古博物館も隣接しております。桜花爛漫の春、ご家族、ご友人と是非、足をお運びください！従業員一同、皆様のご来場を心よりお待ちしております。

平成6年理学部卒  
行政書士澤本事務所  
澤本 武司

平成21年11月27日金曜日  
名門古川ゴルフ俱楽部におきまして、参加者10名による恒例催いたしま

